

# *Aplaza Sao Paulo regreso a las aulas por aumento del coronavirus*

---



Brasilia, 10 ago (RHC) El gobierno del estado de Sao Paulo, epicentro de la pandemia de Covid-19 en Brasil, confirmó que el regreso presencial a la escuela, que ocurriría el 8 de septiembre, se pospuso para el 7 de octubre.

Pese a que los indicadores permiten el retorno a las aulas, como precaución el estado decidió posponerlo, declaró a la televisora *CNN Brasil* el secretario de Salud de Sao Paulo, Rossieli Soares, quien recalcó que el aplazamiento tiene como objetivo la seguridad de los estudiantes.

Explicó que los kits que se proporcionarán a los alumnos son un punto culminante en la planificación y 'los que más lo necesitan se lo llevarán a casa. Es inútil decir que el estudiante tendrá todo en la escuela -máscara, alcohol- y volver a casa, no lo tiene', reflexionó.

Soares también defendió que 'no es dentro de la escuela el principal factor de contaminación de los niños'.

Citó estudios, los cuales revelan que 'los niños, si están contaminados, tienen muy pocos síntomas y son menos a quedar contagiados que un adulto'.

Aclaró que el estado no interferirá con las decisiones de los municipios, incluso sobre el regreso a las escuelas estatales ubicadas en las ciudades.

El gobernador Joao Doria explicó recientemente que, a pesar del aplazamiento de la vuelta a las clases presenciales, las escuelas públicas y privadas tendrán la opción de reabrir para la tutoría escolar, la recuperación y actividades opcionales.

Las escuelas que decidan reabrir deberán respetar el límite de alumnos en el aula y, estrictamente, los protocolos sanitarios. 'Este retorno gradual y responsable de las actividades escolares es esencial, especialmente para los niños de los sectores más desfavorecidos de la sociedad', apuntó Doria.

Reveló que, para la reanudación de las actividades, el Departamento de Educación del estado compró 12 millones de máscaras de tela, 300 mil protectores faciales de acrílico, más de 10 mil termómetros láser, 10 mil pomos de gel de alcohol y 121 mil litros de jabón líquido, entre otros productos de higiene y seguridad personal.

El secretario estadual de Educación, Bruno Caetano, comunicó que 'la ciudad de Sao Paulo se prepara para realizar una gran encuesta serológica con niños. En cuatro oleadas, seis mil niños, estudiantes de la red pública municipal, están siendo probados, para que podamos tener mucha seguridad en los datos y tener la mejor decisión posible'.

Brasil aumentó a 101 mil 49 las muertes y a tres millones 35 mil 422 los casos de contagios de la Covid-19, según el último boletín del Ministerio de Salud.

El gigante suramericano aparece como el segundo país del mundo con más afectados por la pandemia, detrás de Estados Unidos.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/231069-aplaza-sao-paulo-regreso-a-las-aulas-por-aumento-del-coronavirus>



**Radio Habana Cuba**